

**MARLENHEIM** Concert

## Une ambiance de Bloosmusik et de solidarité



**Douze musiciens ont ravi les amateurs de musique alsacienne et germanique.** PHOTO DNA

La Croix-Rouge de Wasselonne-Truchtersheim a proposé un repas-concert de la solidarité samedi soir, salle des Roseaux à Marlenheim.

Bernard Martin, président de l'antenne locale de la Croix-Rouge, aidé d'une trentaine de bénévoles, était sur les charbons ardents samedi soir pour accueillir les 250 personnes. Les résidents des Ehpad de Wasselonne, Marlenheim et Willgotheim étaient invités. On a pu remarquer la présence des élus des communes avoisinantes parmi le public, venu pour baigner dans l'ambiance musicale de la Bloosmusik, tout en faisant preuve de générosité en faveur de la Croix-Rouge. Les bénéfices de la soirée, ajoutés à ceux perçus par les ventes de la vestiboutique tout au long de l'année, seront utilisés pour les nombreuses actions caritatives de cette association.

D'r Bloos Band, de Dorlisheim, a assuré l'animation musicale, axée plutôt sur la Bloosmusik.

### Regain d'intérêt

Douze musiciens, réunis en association depuis 2008, qui n'hésitent pas interpréter différents styles allant de la variété au jazz, ont ravi les amateurs de musique alsacienne et germanique jouée uniquement avec des cuivres. À la question de savoir si ce style de musique n'est pas en déclin, Claude Guth, le président, répond qu'il ressent au contraire un regain d'intérêt. Des créations de nouveaux morceaux voient le jour, et le Band puise dans le répertoire de la Böhmische-Mährische Blasmusik (de Bohême et Moldavie).

La soirée s'est déroulée en trois parties musicales, avec vente de tickets de tombola au premier entracte, et tirage au second : 54 lots étaient en jeu.

M.N